



暑い暑い夏がやってきました。肌が小麦色に日焼けしている子が増え始め、みんな夏休みを満喫しているんだと目でみて感じ取れます。たくさん遊んで、いっぱい食べて、そしてしっかりと休息を取りながら、体調の変化に気をつけつつ、暑い夏を元気に過ごしてもらえたらと思います。

さて、今号では7月の活動の様子と夏休みのおでかけについてご紹介します。どうぞお楽しみください。

7月のお誕生日会



7月26日(水)と7月27日(木)に主役6名のお誕生日会を開催しました。7月生まれの子の人数が多く、2日間に渡っての開催となりました。会が始まると主役の子は前に立ってプレゼントを受け取り、主役の子みんな揃って記念撮影をしました。好きなおやつをいただいた後、プレゼントでもらったアルバムやお手紙を嬉しそうに読んでくれていました。お誕生日会のゲームは、魚釣りゲームやキャップ合わせゲームをしました。

魚釣りゲームはみんなで点数を競って盛り上がり、キャップ合わせゲームは頭を使って真剣な様子で、それぞれの楽しみ方がありました。



夏休みのおでかけ



長期休みの目玉イベントであるおでかけプログラムを今年はたくさん実施しました。その様子を少しご紹介します。みんなにとって夏休みの楽しかった思い出の一つになってくれたら嬉しいです。

8月2日(水)に**チキンラーメンファクトリー**にてチキンラーメン作りに挑戦しました。珍しい機械をたくさん使い、生地をこねたり切ったりと、粉から作る本格的なチキンラーメンが完成しました。

8月3日(木)に**ミスドミュージアム**内にてドーナツボールのトッピング体験を行いました。好きなドーナツの種類からトッピングまで自由に選ぶことができ、個性の出るドーナツを作ることができました。

8月4日(金)に大阪放送会館にある**BK プラザ**にいきました。ニュースキャスターになる体験や擬音作り体験、まるでテレビの中に入ったような体験ができ、みんな大笑いしながら楽しみました。

8月7日(月)に**キューピー神戸工場**に見学に行きました。今回はドレッシングの製造ラインを見学しました。子どもの興味が沸きやすい展示も多く、ドレッシングが作られる過程、野菜や栄養についてなど様々に勉強できました。

8月8日(火)に**ドミノピザアカデミー**に参加し、本格的なピザ作り体験を行うことができました。普段店員さんが使っている調理場に入ることができ、特別感を感じる体験でした。完成したピザはみんなでお昼ご飯に美味しくいただきました。





れいんぼー

7月の活動プログラムより

7月の**工作プログラム**は、ぷるぷる石けんを作りました。お湯にゼラチンを溶かしてボディークリームを入れて混ぜ、そこに更に色水を混ぜ合わせて冷蔵庫で固めると、ゼリーのようなぷるぷる感触の石けんが完成しました。冷蔵庫でよく冷えた作品を手に乗せると、みんな「冷たい〜」と暑い夏に少し涼むことができました。

料理プログラムでは、れいんぼーパンケーキを作りました。7色に色づけた生地を、一口サイズの型に合わせて流し込んでホットプレートで焼き、7枚のパンケーキを作りました。7段に重ねたり、お皿いっぱいに広げたり、仕上げにはクリームやシロップでデコレーションをして、みんなのお皿にカラフルな虹が完成しました。

英語プログラムでは、「which do you like?(どっちが好き?)」という題名で、提示された2枚の食べ物の絵カードから好きな方を選ぶという遊びをしました。食べ物という題材は分かりやすく、「これ大好き!」とみんな積極的に意見してくれ、自然に英語に触れつつ、お友達のお好みを知って交流も深められました。

音楽プログラムは、ドレミパズルという遊びをしました。ドからシまで1音ずつ書かれたカードを手札として持ち、好きなものを1枚選んで場に出し、みんなが出したカードを合わせると1つのメロディーが出来上がりました。出来上がった曲は個性的でした。

ドラムレッスンでは、跳ねたリズムであるスキップビートを学びました。タイミングよく手足を合わせるの難しそうでしたが、口に出してリズムを言ってみるとやりやすく、それでコツをつかめた子もいて、上手にできました。

運動プログラム・ゲーム大会では、新聞島、タイルじゃんけんなどジャンケンを使った遊びや、足ボール渡しや座ってフリスビー、瞬間移動ゲームなどみんなで息を合わせる遊びに加え、玉入れやお団子作りなどボールを上手に扱う遊びをし、更に段ボールキャタピラという遊びでは身体を大きく使いました。「セミのダンス」という遊びもして、遊びの内容はお花紙で作ったセミを落とさないよう団扇で扇ぐもので、夏を感じられるような遊びでした。

